



[Startseite](#) » [Aktuelles](#)

Verantwortliche Künstliche Intelligenz

Die Baden-Württemberg Stiftung hat ein [Forschungsprogramm "Verantwortliche Künstliche Intelligenz"](#) ins Leben gerufen, das in enger Kooperation von einem Expertengremium der Heidelberg Akademie der Wissenschaften begleitet wird. Im Rahmen dieses Programmes wurden nun zehn neue Projekte in Baden-Württemberg bewilligt und werden mit insgesamt vier Millionen Euro gefördert.

Das Themenspektrum der Projekte ist sehr breit aufgestellt. Es werden Antworten auf die Frage gesucht, wie eine ethische und gemeinwohlorientierte Nutzung von KI gestaltet werden muss. Darüber hinaus sollen in enger Zusammenarbeit von Technik-, Sozial- und/oder Geisteswissenschaften konkrete Lösungswege für einen sozialverträglichen Einsatz von KI-Technologien erforscht und entwickelt werden.

Eine Auflistung der Projekte finden Sie auf der Seite der [Baden-Württemberg Stiftung](#).



© pixabay

Links

[Verein zur Förderung der HAdW](#)

[Union der deutschen Akademien der Wissenschaften](#)

[Leopoldina](#)

[Acatech](#)

[Impressum und Datenschutzerklärung](#)

Kontakt

Heidelberger Akademie der Wissenschaften
Karlstraße 4
69117 Heidelberg

E-Mail: hadw@hadw-bw.de

Telefon: 0 62 21 - 54 32 65 / - 4014

Telefax: 0 62 21 - 54 33 55